
高校新校舎内覧会 

 

高校新校舎内覧会に招待を受けましたので、PTA役員として参加させていただきました。 

 

高校新校舎のカフェテリアにて、倉田理事長、古川学校長、大成建設様の挨拶の後、校舎を

案内されました。 

 

１階は、広いエントランスを左にカフェテリア、右に職員室。300席を確保するカフェテリ

アは、開放的で食だけでなく、子ども達の憩いの場になるでしょう。アクリル板がされてい

るので、コロナ対策もバッチリ。 

 
 



 
 

 



2階から4階は教室ですが、各フロア毎に日本伝統色を取り入れたインテリアになっていると

のこと。 

 



 
 

屋上は太陽光発電パネルが設置され、エコ対策もしっかり行われています。 

 
 



現在の高校棟は約1か月でリフォームされて、中学棟になります。高校棟と中学棟の中庭も

整備されており、コミュニケーションや様々な活動の場になりそうです。 

 
 

思い出いっぱいの中学棟、お世話になりました。 



 
 

                           


